Carta del Obispo

COPONEOS EN CAMINO... YO ESTOY CON VOSOTROS



UERIDOS hermanos:

He querido, al iniciarse el nuevo curso, enviar una comunicación pastoral a los sacerdotes, religiosos/as y fieles cristianos de toda la dióvesis. "PONEOS EN CAMINO... YO ESTOY CON VOSOTROS" es el título de este escrito que encontraréis en el Boletín del Obispado. Lo que he querido decir a toda la diócesis, en pocas palabras, es lo siguiente:

1. Se va a cumplir un año de nuestro ENCUENTRO diocesano. En él nos comunicamos muchas cosas. Vimos cómo el Señor había respondido a nuestra súplica: Habla, Señor, que tu Iglesia escucha. Pudimos ver cómo el Espíritu impulsa a nuestra Iglesia a caminar decidida por las sendas de la evangelización. Veíamos que debemos ser Iglesia más misionera. Hablamos mucho de la "salida" de la Iglesia hacia aquellos que se encuentran menos cerca. Caíamos en la cuenta de que para poder evangelizar lo primero que necesitamos es dejarnos evangelizar nosotros mismos, convertirnos personal y comunitariamente. No siempre hacer más cosas de las que ya hacemos, sino hacer cuanto hacemos con espíritu y talante más misionero.

Y ahora todos estamos empeñados en que nuestra Reflexión se HAGA VI-DA. Que aquellas opciones, y aquellas propuestas de las distintas Comisiones de discernimiento vayan pasando a la vida y al quehacer apostólico de la Iglesia. Por eso en estas semanas las Delegaciones Episcopales y los Secretariados, así como los arciprestazgos y las mismas parroquias, están concretando los programas y las actividades que se proponen llevar a cabo a fin de que nuestra Iglesia, en su conjunto, encuentre cada día con mayor claridad el camino de una evangelización valiente, "contemporánea", es decir adecuada al momento histórico y cultural del hombre y del mundo de hoy; una evangelización impulsada y sostenida por el Espíritu.

2. Este camino de la evangelización no lo hacemos solos. Viene con nosotros el Señor. Y vamos juntos con nuestros hermanos los cristianos de todas las diócesis de España. Estos días se está ultimando, en los organismos competentes de la Conferencia Episcopal, el proyecto de Congreso sobre Evangelización, y se perfilan los últimos detalles del Plan pastoral de la misma Conferencia Episcopal. El propósito de los Obispos no es otro que el de animar a todas las Iglesias a que, unidos, proclamemos de palabra y con el testimonio de la vida a Jesucristo, Buena Noticia para el mundo y para el hombre de hoy y de siempre. Evangelizar es la gran preocupación de la Iglesia en España. Nuestra diócesis sintoniza con la Iglesia de España.

3. No vamos solos por el camino de la evangelización, porque caminamos al unísono con el Papa y con la Iglesia universal. Juan Pablo II ha hecho un vigoroso llamamiento a todos los cristianos para que nos preparemos a la celebración del Tercer Milenio del Cristianismo. Su llamada es a la conversión, a la recepción gozosa y plena del Concilio Vaticano, al testimonio de la fe en medio del mundo. Es una llamada a la evangelización. Dar testimonio alegre de Jesucristo, el mismo ayer, hoy y ... siempre.

Está empezando un curso nuevo: "poneos en camino... Yo estoy con vosotros".

+ Rafael

Vuestro Obispo,

Todos estamos empeñados en que

nuestra RE-FLEXIÓN SE HAGA VIDA

66

El Señor viene con nosotros en el camino de la evangelización

66-

Caminamos al unísono con el Papa, con la Iglesia Universal y con la Iglesia Española